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REQUERIMENTO D E S PAC H O

Nº EMENTA:

003365 Solicito pela segunda vez o serviço de limpeza em
área pública localizada próximo ao nº 80 da rua.
Jorge Saqui no bairro Parque dos Servidores.

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Ana José de Souza, residente em nossa cidade
na, rua Jorge Saqui, com protocolo junto ao SAM de número 57717-4, que recorreu a este
vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo com os
seguidos problemas que estão ocorrendo no endereço indicado em destaque na ementa no que
se refere a demora na execução do serviço de limpeza em área pública.

Através desta Casa de Leis foi aprovado o requerimento de nº 728, no dia
22 de fevereiro de 2018 e que estou mandando a cópia deste requerimento e dos oficios
encaminhados aos setores competentes, e segundo informações da munícipe o serviço, até a
presente data, não foi executado.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8º, b, parágrafos 2ª e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 14 de junho de 2018.

,»HN )
Jean Cora uci
Vereador
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Oficio 728—2/201 8

Ribeirão Preto. 28 de maio de 2018.

timor Senhor
Alexandre Bem-ello
Secretário da Coordenadoria de Limpeza Urbana (CLU)Rua Patrocínio. 2.929
Ribeirão Preto — SP

Prezado Senhor,

Procurado pela munícipe. Ana José de Souza, residente na rua Jorge
Saqui, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente & este vereador, relatando a
grave situação que envolve a feira cuidados do Executivo no que se refere a demora
na execução do serviço de iimpeza de área iocaiiada próximo ao nº 80 da rua Jorge
Saqui no bairro Parque dos Servidores.

Através desta Casa, apresentei requerimento de nº 728, acatado na
sessão do dia 22 de fevereiro de 2018. e até a presente data a limpeza. segundo o
munícipe» não foi executada. o atendimento desta soiicitação junto ao SAM é de
número 19068-7.

Posto isso, solicito imediatas providêncxas sobre a solicitação ora apresentada.
ensejando—me meus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente.

[34,4%
Cj Jean Corauci

Vereador
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Ofício 728 — 1/2018

Ribeirão Preto, 11 de maio de 2018.

"me. Senhor
Aiexandre Beàreiio
Secretário da Coordenadoria de Limpeza Urbana (CLU)
Rua Patrocinio. 2.929
Ribeirão Preto - SP

Prezado Senhor,

Procurado pela munícipe, Ana José de Souza, residente em nossa
cidade na rua Jorge Saqui. que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este
vereador. relatando a grave situação que envolve a feita de cuidado do Executivo no
que se refere a demora na execução do serviço de limpeza em área pública localizada
próximo ao nº 80 da rua Jorge Saqui no bairro Parque dos Servidores,

Através desta Casa. apresentei requerimento de nº 728 que foi acatado
nº dia 22 de fevereiro de 2018, e segundo o munícipe, até a presente data. o serviço
ainda não foi executado, SAM aberto com protocoio de nº 19068-7

Posto isso. solicito imediatas provrdências sobre a solicitação ora apresentada.,
ensejando—ihe meus cordiais cumprimentos

Atenciosamente,

",
;
Mil &;
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Nº O O O '? 2 8 EMENTA:

Solicito serviço de limpeza da área pública
localizada próximo ao nº 80 da rua Jorge Saqui
no bairro dos Servidores

Senhor Presidente.

Procurado peia munícipe Ana José de Souza. residente em nossa cidade
na rua Jorge Saqui, que recorreu a este vereador, relatando a grave situação que envoive & faltade cuidados do Executivo com os seguidos problemas que estão ocorrendo na cidade de Ribeirão
Preto no que se refere a demora na execução do serviço de iimpeza na área pública indicada,SAM aberto com o protocolo de nº 19068-7,

isto posto, na forma regimentai, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipalde Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soiuções paraeste grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamenteprevistas no artigo 8“, b, parágrafos2º e 3º da LOM.

Saia das Sessões, 22 de fevereiro de 2018.

,
“'W, Jean Corauci
Vereador


